

Portfolio



Firma DEAN
Dennis Dean Fischer
Carl-Zeiss-Str. 9/1
72793 Pfullingen
Tel.: 07121 347679
Mail: info@dedean.de
www.dedean.de

DEAN ist...

- ... eine textile Manufaktur mit 5 Mitarbeitern am Rande der schwäbischen Alb.
- ... ein Traditionsunternehmen, welches seinen Sitz schon seit über 30 Jahren in Pfullingen hat.
- ... seit April 2015 unter der Leitung von Dennis DEAN Fischer.
- ... geschätzter Partner für individuelle Aufträge in der Lohnkonfektion und für Näharbeiten aller Art.
- ... Spezialist für Kleinserien in der Konfektion.
- ... auch für größere Stückzahlen in der Konfektion Ihre Produktionsstätte MADE IN GERMANY.
- ... ein fairer und sozialer Umgang mit den Beschäftigten
- ... für Sie flexibel und lösungsorientiert.



DEAN kann...



- Konfektion von Grobstrick
- Konfektion im Jersey Bereich
- Konfektion von Fully Fashion Teilen
 - Kettelarbeiten
- Konfektion von Leinenwaren
- Konfektion von feinen Lederwaren
 - Blindstich
 - Druckknöpfe
 - Knopflöcher
- Näh- und Ausbesserungsarbeiten
 - vielfältiger Art
 - Digitale Schnitterstellung
- Zusammenarbeit mit Strickereien
- Zusammenarbeit mit Stickereien

DEAN ist kreativ...

... für Sie. Wir entwickeln mit Ihnen zusammen ein innovatives Kollektionskonzept speziell auf Ihren Wunsch zugeschnitten. In allen Stufen - von der Idee bis zur Ausführung der Serienproduktion - sind wir sehr gerne für Sie da.

DEAN hat...

... einen Grundsatz. Die Zufriedenheit unserer Kunden. Wir verstehen uns als Dienstleister für individuelle textile Näh – und Konfektionslösungen. Hochwertige Qualitätsausführung durch handwerkliches Können ist unser Anspruch für perfekte Qualität.

Dennis DEAN Fischer ist...

...geboren 1992. Sein eigenes Modeunternehmen zu führen war für Dennis Dean Fischer seit Kindertagen DAS Ziel, welches er mit großem Ehrgeiz zielorientiert verfolgte. Nach seinem Abschluss als staatl. geprüfter Modedesigner mit der Grundausbildung zum Maß- und Modeschneider auf dem Berufskolleg für Mode und Design in Metzingen erfüllte sich im April 2015 sein Wunsch, als er das Angebot bekam, die schon lange bestehende Näherei am Rande der schwäbischen Alb zu übernehmen.

